

公共料金高すぎる 下げてほしい!

回答数 1,100人

	国保税	介護保険料	水道料金
下げてほしい	65%	67%	68%
現状で良い	22%	19%	26%
上げて良い	2%	1%	2%
わからない	12%	13%	5%

日本共産党久喜市議団は、9月～11月にかけて市民アンケートを実施しました。多くの皆さんにご協力いただき感謝申し上げます。その結果の概要を報告致します。なお、皆さんから寄せていただいた「要望や意見は、今後の市政に反映させていただきます。」



久喜市は、理科大学跡地に大規模給食センターを建設しようとしています。このことについて伺います。

- 子どもたちの教育面、美味しい給食が提供できる自校調理方式の給食が良い **38%**
- コスト・費用が安くなるので、大規模給食センターが良い **18%**
- 現在の給食センターなど活用することを含め慎重に考える **30%**
- よくわからない **14%**



東京理科大学跡地利用では、市の誘導策によって超大型の物流倉庫も建設が始まっています。そのことによって周辺の住環境悪化が懸念されています。

あなたはどのようにお考えですか。

- 生活環境の悪化が懸念されるので反対 **15%**
- 環境維持など、ルール化をするなら開発もしようがない **26%**
- 物流施設が来るなら、税金や雇用拡大になり、良いのではないかと **27%**
- 情報もなく、わからない **33%**

- ◆ 久喜市の人口減少対策で、「子ども医療費無料化18歳まで」「給食費の無料化」「若者世代への家賃補助」など「歯止め」をかけようと提案しています。あなたの「生の声」を伺いました。一部ですが紹介します。
- ◆ 家賃補助、若者に限らないで子育て世代にしてほしい。 30代・女性
- ◆ 若い世代が暮らしやすい街へ。移転時代。固定資産税が負担。 30代・男性
- ◆ 久喜市建住宅を購入。子どもが生まれる。 60代・男性
- ◆ 市内に通勤の人が多。駅前の保育所が必要では。 50代・女性
- ◆ 小さい子への対策。幼稚園の無料化 2人以上の子への支援。 40代・女性
- ◆ シングルマザーへの補助が人口増加につながると思う。 40代・女性
- ◆ 保育所が5時までだと正社員は少なくパート・兼職。 30代・女性
- ◆ 若い家族に空き家を提供して、探している若い家族沢山いる。 50代・女性
- ◆ 久喜はJRと東武がある。働きに出やすい場所。PR進めて。 40代・男性
- ◆ 金銭的支援より教育環境の質を向上させてほしい。 40代・女性
- ◆ 2人目を考えているが、経済面や保育園入所が悩んでいる。 20代・女性
- ◆ 保育料が高く、一歩踏み出せない人も沢山いると思う。 30代・女性
- ◆ 一番は保育所人数いっぱい。保育士さん増やす為、給料上げて 30代・女性
- ◆ 久喜市に産婦人科を。 20代・女性

久喜市政 この4年間で暮らしはどようになったか
良くなった33% 悪くなった41%

変わらなかったか 45%



久喜地区のみなさんにお聞きします

久喜市に解決してほしい課題は(複数回答可)

(何らかの項目に回答いただいた方で、割合を出しています)

1. デマンドバスを久喜地域でも走らせてほしい **27%**
2. 循環バスの利便性を向上させてほしい **53%**
3. 学童保育所が不足している。施設を増設して欲しい **16%**
4. 県道12号、川越・栗橋線は、歩道、信号機設置などの整備促進と理科大周辺の環境整備が急いで欲しい **12%**
5. 大雨時の道路冠水(床下冠水する地域もある)対策をして欲しい **39%**
6. UR青葉団地の外付けエレベーター設置に補助策を講じてほしい **11%**

久喜市では、学校名をあげて小中学校の統廃合を進めています。あなたのお考えをお聞かせください。

1. 学校が無くなる 地域が寂れる。反対 **20%**
2. 子どもは大人数で育てるべき。賛成 **16%**
3. 意見をよく聞き、慎重に進めるべき **50%**
4. よくわからない。どちらが良いとも言えない **15%**

なんでも生活相談

暮らしの相談ごとは日本共産党市議団へ

